Kirchengemeinde im Spiegel der PRESSE



aus: Wetterauer Zeitung

vom:17.04.2014



Finanzspritze für den Weltladen

Eine 400-Euro-Spende übergaben jüngst Pfarrer David-Jochem Bihl (1) von der kaatholischen und Pfarrer Rainer Böhm von der evangelischen Kirchengemeinde an Agnes Römer, Vorsitzende des Vereins Bad Nauheim fair wandeln. Beide Gemeinden sind dem Weltladen nicht nur thematisch, sondern auch durch den ökumenischen Eine-Welt-Kreis eng verbunden, der seit vielen Jahren fair gehandelte Produkte verkauft. Viele Ehrenamtliche aus dem Kreis engagieren sich nun im Weltdaden, sowohl im Verkauf als auch in der Blidungsarbeit rund und ei Themen fairer Handel, Gerechtigkeit und Bewahrung der Schöpfung Mitglieder sind zudem in der Initätuer späir-Trade-Town Bad Nauheim- aktiv, welche die Idee des fairen Handels stablieren möchte. Uber die Spende hinaus, so betonten die Pfarrer, werde man den Laden wetter unterstützen. (mm/Pöto-wid-